



## Diputado Araya critica al MOP y arremete contra conc. Siglo XXI

● El diputado por Antofagasta, Jaime Araya, reaccionó a las declaraciones de la **Ministra de Obras Públicas, Jessica López**, quien aseguró que el contrato con Sacyr Siglo XXI no será terminado anticipadamente. La concesionaria -por medio de una declaración pública- aseguró que "sólo se puede poner fin anticipado en casos de incumplimientos graves" y que, en opinión de ellos, "a la fecha no se ha configurado ninguna de esas causales". Por lo anterior, el parlamentario anunció que acudirá a instancias internacionales para reclamar contra el Estado y la concesionaria. En una entrevista radial, el parlamentario se refirió a la declaración pública de la empresa, acusando que Sacyr no estaría informando adecuadamente a la ciudadanía y, como ejemplo, Araya indica que la empresa ha omitido en su declaración referirse "a las 25.000 UTM de multas por los distintos incumplimientos que han tenido".

"Estas personas han lucrado con el dolor de la gente y que actúan de mala fe en Antofagasta, que hacen en nuestro Hospital lo que no harían en Europa", dijo el parlamentario antofagastino. CG